

Accidente en refinería de Pemex: 1 muerto

Escrito por Agencias

Jueves 12 de Enero de 2017 19:40

CD. MADERO, Tamps., 12 de Enero de 2017.- Un percance dejó varios heridos y uno de ellos murió poco más tarde, en la refinería de Petróleos Mexicanos en este lugar.

Durante los trabajos de mantenimiento de la planta U-501 de destilados intermedios de diesel, se generó una emanación con ácido sulfhídrico, que ocasionó la intoxicación de tres trabajadores de Pemex. La empresa confirmó el lamentable fallecimiento de uno de ellos, que se encontraban realizando trabajos de mantenimiento.

Como medida de seguridad se activaron los protocolos internos de emergencia para trasladar a los afectados al Hospital Regional de Pemex de Ciudad Madero, donde se les brinda la atención médica adecuada. Los trabajadores se reportan en condición estable.

Se estableció que no hubo afectaciones a la refinería, que continúa operando de manera regular, y en cuanto a Pemex, confirmó que brindará todo el apoyo necesario a los familiares del trabajador que lamentablemente perdió la vida.